

Enero 27, 2015

La ministra de Gobierno, Educación y Justicia, Zulma Reina, anunció ayer que se abrirán cinco nuevos profesorados en la provincia, que se sumarán a los 24 que actualmente se dictan en los Institutos de Formación Docente. En el IFD 2 de Chos Malal se dictarán los profesorados de Educación Física y Biología. En el IFD 14 de Cutral Co se abrirá el profesorado de Física; en el IFD 3 San Martín de los Andes el profesorado en Biología y en el IFD 13 de Zapala el profesorado en Educación Especial con orientación en discapacidad intelectual.

Del anuncio participó el intendente de Chos Malal, Rolando Figueroa. La ciudad del Norte neuquino será sede de la primera carrera pública en Educación Física de la provincia. La ministra Reina señaló se presentan en enero para que los egresados 2014 tengan la opción para comenzar en marzo sus estudios en estas nuevas ofertas académicas. Detalló que las inscripciones comenzarán a mediados de febrero en los IFD.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)